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Цель: рассмотрение вопросов оперативно-разыскного обеспечения противодействия бесконтактному способу сбыта 
наркотических средств и психотропных веществ (наркотиков) с использованием сети Интернет. Методология исследования: 
метод всеобщего познания, анализ нормативных правовых актов, контент-анализ рассматриваемой проблематики и анализ 
информационных данных из разных источников. Выводы: в статье предлагаются меры оперативно-разыскного обеспечения, 
способные оптимизировать работу по раскрытию наркопреступлений, совершаемых с использованием сети Интернет. 
Научная и практическая значимость исследования: выделение мер оперативно-разыскного обеспечения противодействия 
бесконтактному способу сбыта наркотиков с использованием сети Интернет и разработка типовой тактики их применения.
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Purpose: consideration of issues of operational-search support for countering the contactless method of selling narcotic drugs and 
psychotropic substances (drugs) using the Internet. Research methodology: the method of general knowledge, analysis of regulato-
ry legal acts, content analysis of the issues under consideration and analysis of information data from various sources. Conclusions: 
the article proposes measures of operational-search support that can optimize the work on the disclosure of drug-related crimes com-
mitted using the Internet. Scientific and practical significance of the study: the identification of measures of operational-search sup-
port for counteracting the contactless method of drug trafficking using the Internet and the development of typical tactics for their use.
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